

# Die Umsetzung des klassischen islamischen Strafrechts in der Islamischen Republik Iran

Das islamische Strafrecht ist ein der westlichen Welt noch vielfach unbekanntes Rechtssystem. Aus diesem Grund kursieren viele Fragen. Welche Rechtsquellen gibt es? Ist das Sanktionssystem tatsächlich so grausam, wie von den Medien berichtet? Im Jahr 2019 wurden von Amnesty International mindestens 251 Exekutionen von Häftlingen im Iran dokumentiert. Dieses Werk gibt dem Leser einen Überblick über die Grundlagen des klassischen islamischen Strafrechts und zeigt dabei gleichzeitig am Beispiel der Islamischen Republik Iran, wie dieses jahrhundertealte Rechtssystem im 21. Jahrhundert angewendet wird. Es werden die Übereinstimmungen und Unterschiede zwischen dem klassischen islamischen Strafrecht und dem Strafrecht Irans dargelegt.



Werner (Autor)  
Die Umsetzung des klassischen islamischen Strafrechts in der Islamischen Republik Iran

Monografie  
122 Seiten, broschiert  
ISBN 978-3-7083-1377-1 (Print)  
Erscheinungsdatum: 21. Juli 2021

48,00 € (Print)

Preise inkl gesetzlicher MwSt